
今年度は、全５回完全予約制で実施
しており、各回約５００名の中学生と保護
者の方が来校されています。 
全体会で学校紹介ビデオの視聴、学

校長の挨拶、在校生からのメッセージを
聞いた後、自由参加で科ごとの説明、校
舎・部活動の見学、個別相談が行われ
ます。本校をより深く理解していただける
機会となっています。 

① 入学定員は、５６０名（普通科３２０名、商業科１２０名、情報処理科

１２０名）です。 

② 入学定員の約９割を前期選抜試験で決定します。 

③ 前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達して

いて、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重

して対応します。基準は担任の先生にお伝えしていますので、お確

かめください。 

④ 前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで

の感想400字から600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡

ししてありますので、参考にしてください。 

⑤ 後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・英語・数学の

学力テストの得点で合格になります。ふるって受験してください。 

⑥ 後期選抜試験でも面接を行います。人柄が優れた明朗でひたむき

な生徒の入学を願っているからです。 

⑦ 本校第一希望の生徒のご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いと

こ）に本学園の同窓生や在校生がいる場合には、優遇措置があり

ます。 

 

●国家試験 ＩＴパスポート試験 合格 
情報処理科２年 脇 雅明君(千葉市立幸町第一中) 
情報処理科３年 田端 美咲季さん(習志野市立第三中 ) 
情報処理科３年 志渡 紫温君(市原市立菊間中) 

◆優秀賞◆  
普通科３年 新井 翔子さん 

（四街道市立四街道西中） 
商業科３年 星野 真央さん 

（千葉市立幕張西中）  
商業科２年 森 紅緒さん 

（勝浦市立勝浦中） 
情報処理科２年 中嶋 彩翔さん 

（千葉市立誉田中） 
普通科１年 藤原 麻衣さん 

（千葉市立泉谷中） 
 

 

 

◆最優秀賞◆  
情報処理科１年 鈴木 唯花さん（四街道市立四街道中） 
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２０２０年１１月２７日 

 

１２月１１日（金）までの平日の午後３時から５時

まで行っています。何でもご相談ください。 

 

入試個別相談 

特進コースは他のクラスと比べて、少し授業時間が多

いです。また、月曜日は外部講師による特進講座があり

ます。高校ではより一層勉強に力を入れていきたいと思っ

ていた私にとって、とても恵まれた環境です。 

さらに、私達のクラスは人数が少なくクラス替えがあり

ませんので、一人一人の交流が深まり、高校生活を有意

義に過ごすことができています。 

そして本校では、先生方や周りの友達、先輩方と全て

の人が味方です。たくさんの仲間とともに助け合いなが

ら、充実した高校生活を送り、将来の自分に向かって歩

んでいきます。 

 

 

普通科１年  
Ｎさん 

千葉市立都賀中 

普通科３年 
Ｓさん 

千葉市立幕張西中 

商業科３年 
Ｍさん 

茂原市立東中 

情報処理科３年 
Ｎ君 

千葉市立稲浜中 

◆学校長賞◆  
普通科３年 須藤 栄登君(市川市立第六中) 
情報処理科３年 石原 千愛さん(千葉市立都賀中) 
◆副校長賞◆  
商業科１年 北川 葵さん(千葉市立幸町第一中) 

◆普通科長賞◆  
普通科２年 杉沢 美祈さん(千葉市立真砂中) 

◆専門科長賞◆  
商業科１年 髙橋 優花さん(千葉市立磯辺中) 

◆優秀賞◆  
普通科２年 山本 南実さん(習志野市立第六中) 

商業科２年 永島 瑞月さん(千葉市立誉田中) 

情報処理科２年 一之瀬 カレンさん 

(千葉市立こてはし台中) 

め ま い 徒 活 ざ し 生 の 躍 ★ ★ 

本学に入学して良かったと思うことが、３つあります。１

つ目は「好奇心を育てることができる」ことです。同じ地域

から集まる公立高校とは異なり、１８００人を超える生徒が

多方面から通う学校だからこそ、友人を通して知らなかっ

た考え方や知識を得られます。 

２つ目は「一人ではない」と実感できるところです。大学

受験に際しては、先生方に相談に乗って頂き、おかげさま

で安心して資格取得や大学受験に取り組めました。 

３つ目は「自分の将来の可能性を広い選択肢の中から

考えられる」ことです。たくさんの先輩方の様々な進路か

ら、私に合った進路を考えることができました。これからも

自分がやりたいことは何か自問自答し、大切に日々を過ご

します。 

 
私は３年間部活を続けながら、資格を取得することがで

きました。それは先生方に丁寧でわかりやすい授業をして

いただき、「学びの充実」ができたからです。また、商業科

では社会に出て役立つ勉強ができました。実際に会社を

設立することで、ビジネススキルを身につけられ、売り上げ

を得たりすることができました。さらにこの授業を通して、私

は経済についてもっと深く学びたいと考え、大学では経済

学を深く学ぼうと思っています。 

商業科は皆がゼロからのスタートです。自身の努力次第

で自分に自信を持てるようになると思います。皆さんも目

標を持って多くのことに挑戦してください。 

 

 
楽しかった高校生活も、あと１ヶ月ほどで終わってしまい

ます。振り返るととても充実した高校生活でした。情報処理

科に入学してパソコンの知識を深められたことも理由の一

つですが、それ以上にたくさんの仲間に出会えたことで、

私の高校生活は楽しくて豊かなものになりました。私には

クラス、部活動、生徒会等で人と関われる機会が多くあり

ました。それぞれの機会に出会えた仲間達がいてくれたか

らこそ、本当に楽しい高校生活が送れました。 

高校３年間は、あっという間に過ぎていきました。毎日の

授業、行事、そして周りの仲間達を大事にして、悔いのな

い高校生活を過ごしてください。 

 

第６６回青少年読書感想文千葉県コンクール

高等学校の部 優秀賞受賞 

毎年春に実施している“校外レクリェーション”が、
今年度は１１月１０日(火)と１７日(火)に実施されまし
た。天候にも恵まれ、楽しい１日となりました。 

千葉市動物公園 東京ドイツ村 


